



8 Pièces

245 m²

Réf. HCVVI20002653

1 590 000 €

Antibes

Maison à vendre (06600)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

A 15mns de la place de Gaulle, vous serez séduit par cette magnifique villa pleine de charme. Développant 245m², elle se compose de plusieurs espaces qui raviront une famille. Un beau séjour prolongé d'une terrasse Sud/Est avec vue mer, cuisine équipée ouvrant sur la salle à manger, 4 chambres, 1 bureau, 1 dressing et 3 salles de douche/bain. Au rez de jardin, un appartement indépendant aux prestations contemporaines de 55m² ouvert sur une belle terrasse avec vigne vierge et un studio rénové de 23m² ouvert sur l'espace piscine. Piscine 9 x 4,5m au sel, cuisine d'été avec four à pizza, cave, ...

15 minutes from Place de Gaulle, you will be seduced by this magnificent villa full of charm. Spanning 245m², it is made up of several spaces that will delight a family. A beautiful living room extended by a South/East terrace with sea view, equipped kitchen opening onto the dining room, 4 bedrooms, 1 office, 1 dressing room and 3 shower/bath rooms. On the garden level, an independent apartment with contemporary amenities of 55m² opening onto a beautiful terrace with Virginia creeper and a renovated studio of 23m² opening onto the swimming pool area. 9 x 4.5m salt swimming pool, summer ...

SEQUOIA IMMOBILIER

14, boulevard Albert 1er - 06600 ANTIBES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

